

El frente único rojo se formará

DISCURSO DE ZINOVIEV

Pronunciado el 26 de agosto con ocasión de la partida de la delegación obrera alemana en la reunión solemne de todas organizaciones obreras de Leninegrado.

(Continuación)

ron a su vuelta a Alemania una campaña de prensa contra nosotros: "Cómo -preguntaban- se puede hacer la revolución con una ración de 50 gramos de pan por día?"

Algún tiempo después, yo asistía al congreso del Partido Social demócrata alemán, a Hlle. En mi respuesta a Dittman y a Crispin les declaré: Representaos una gran huelga que durase ya desde muchos meses; los burgueses bien organizados y sus cajas llenas; los obreros no tienen casi nada. Los huelguistas sufren la miseria y el hambre; pero ellos perseveran no obstante en su lucha. En ese momento, algú nos hombres "apiadados" van a en contrarlos y les dicen: ustedes tienen hambre. ¿Se puede continuar la huelga en esa situación? Abajo la huelga! Yo pregunté entonces al congreso cómo debía calificarse al hombre que hablase así a los huelguistas. Centenas de voces me respondieron: "¡Rompedores de huelgas!"

LENINE Y LAS DELEGACIONES OBRERAS

Cuando los jefes oportunistas comenzaron su campaña contra nuestra revolución, un corresponsal del periódico inglés Daily News dirigió a Lenine una carta abierta cuyo contenido era este: "Algunos social-demócratas han venido a visitar nuestro país, pero ellos están ahora contra nosotros. ¿Cuál es, señor Lenine, su opinión respecto al envío de otras delegaciones? Lenine respondió en una carta publicada en la Pravda del 12 de septiembre de 1920, y de la cual he aquí algunos párrafos: "Concluamos un acuerdo, usted en nombre de la burguesía antibolchevista de todos los países y yo a nombre de la República soviética rusa. Que se haga venir a Rusia, mediante ese acuerdo, delegaciones de obreros y de pequeños cultivadores de todos los países, (es decir trabajadores

cuya labor es una mina de beneficios para el capital) por un lapso de tiempo de uno o dos meses.

Si los informes que rindan esas delegaciones son útiles a la propaganda antibolchevista, la burguesía internacional pagará todos los gastos de su viaje; pero, puesto que la burguesía mundial es débil y que nosotros en Rusia, somos fuertes y ricos, propongo que la Union soviética soporte los tres cuartos de los gastos del viaje de esas delegaciones, no dejando así sino un solo cuarto a cargo de los millonarios de todos los países".

Lenine expresaba así, hace cinco años, su gran deseo de recibir en Rusia delegaciones de pequeños cultivadores extranjeros. Nosotros debíamos invitar a los pequeños cultivadores a visitar nuestro país y esforzarnos de establecer con ellos relaciones internacionales.

LAS VISITAS DE DELEGACIONES OBRERAS SON DE MAS EN MAS FRECUENTES

Lenine hizo esa proposición en septiembre de 1920. Pero la afluencia de delegaciones obreras, tan deseada por Lenine, no comenzó sino algunos años después. Hemos tenido la visita de grandes delegaciones obreras compuestas de muchas decenas de miembros que han pasado semanas y meses con nosotros, estudiando atentamente nuestra vida, nuestras costumbres y nuestros usos. Podemos lanzar a los jefes oportunistas de la social-democracia y a la burguesía, un desafío parecido al lanzado por Lenine. Los obreros extranjeros no hacen colectas entre ellos que cubran sus gastos de viaje a la Unión Sovietista. Pero, si se tratare de facilitar materialmente el viaje de esos camaradas, los obreros de nuestras fábricas sabrían ayudar a los proletarios que no poseen nada y que desean visitar la Rusia soviética. Pen-

samos, camaradas, que apesar de las intrigas de nuestros enemigos, la afluencia de las delegaciones no podrá ser detenida.

Hoy he sabido una historia interesante sobre la Finlandia. Los obreros finlandeses querían enviar una delegación. El consejo Sindical de la Union soviética los había invitado. La burguesía y los jefes oportunistas de la social-democracia, hicieron una violenta campaña contra el envío de esa delegación. Ellos ensayaron per-

(Continúa en el próximo número)

FLOR

—DEL—

VALLE

LOS IMPUESTOS

Los señores comerciantes de Sevilla han dirigido un memorial al Concejo de tan floreciente ciudad, pidiendo la creación de un impuesto sobre los vendedores ambulantes de mercancías y baratijas. Este ataque de la burguesía contra la libertad de comercio, obedece a una cruzada general de los ricos contra los pobres que luchan a brazo abierto por ganar el pan. Pero no es solamente en Sevilla donde los ricos cruzan sus agayas para eliminar el comercio y la pequeña industria de los pobres; es en Cali donde se arma la trampa de un acuerdo agresivo para decapitar a los vendedores ambulantes, obligándolos a pagar una matrícula de \$ 20 oro y una mensualidad de \$ 30, como impuesto de consumo; es en Palmira donde una plaza de mercado que la explotan gentes favorecidas, que gravan violentamente a los vendedores en pequeño, abusando silenciosamente del trabajo de los pobres; es en Florida donde los influyentes se han dedicado a la eliminación de los vendedores en pequeño, y, es en fin, en Puerto Tejada y, en todos los Municipios de Colombia, donde los ricos se valen de sus instrumentos concejeros, para asaltar el derecho y la libertad de comercio. Todos estos brotes del banditismo burgues, tienen por objeto suprimir a los vendedores para concentrar la clientela en sus almacenes, o para la creación de rentas Municipales de las cuales disfrutan directamente los ricos, ya como empleados de buena nómina y ora como propietarios que aprovechan las mejoras de los perímetros urbanos para ellos dar valor a cuanto poseen.

NO OLVIDE usted que en la imprenta de LA HUMANIDAD se le hacen sus trabajos tipográficos a entera satisfacción y a los precios más módicos.

CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidado con el fin de proteger la salud de la familia. Exija siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BERNARDO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPANIA NACIONAL DE CHOCOLATES.